

Neuer Busfahrplan in Arbeit

Öffentlicher Nahverkehr in Villach wird auf S-Bahn-Verkehr abgestimmt.

VILLACH. Der öffentliche Nahverkehr in Villach ist verbesserungswürdig. Der neue Vizebürgermeister Günther Albel hat sich jetzt den Problemen angenommen, die unter anderem von „Fahrgast Kärnten“ aufgezeigt worden sind.

Das aktuelle und schlecht lesbare Fahrplanheft für den Villacher Busverkehr wird noch vor September neu aufgelegt werden (wir berichteten). „Aber es wird auch neue Buslinien geben“, sagt Albel. Das Problem ist, dass es in Villach keinen Taktverkehr gibt und die Anschlüsse nicht immer mit dem Takt der S-Bahnen, die am Hauptbahnhof ankommen,



Busfahrplan wird verbessert KAAN

abgestimmt sind. „Es muss möglich sein, den Busfahrplan so zu gestalten, dass er auf den Zug abgestimmt ist“, sagt Albel. Es geht also darum, Wartezeiten kurz zu halten. Wie genau der Plan aussieht, kann Vizebürgermeister

Albel noch nicht sagen. Ein Thema, das auch in Zusammenhang mit dem öffentlichen Verkehr spruchreif wird, ist der Gleichstellungsbeirat.

Gemeinsam mit ÖZIV (Österreichischer Zivilinvalidenverband) wurde jetzt erstmals ein solcher Beirat gegründet, der in Zukunft öffentliche Bauvorhaben begleiten wird und beratende Funktion hat. In der nächsten Gemeinderatssitzung wird darüber abgestimmt. „Wir wollen ein öffentliches Blindenleitsystem für Villach, das zum Beispiel in der Bahnhofstraße umgesetzt werden wird“, sagt Albel.

ANDREAS KANATSCHNIG